
Wir danken Ihnen für den Kauf dieses Produktes aus unserem Hause. 
Alle Angaben nach bestem Wissen und Gewissen, jedoch ohne Gewähr.

Allzeit gute Fahrt wünscht Ihnen Ihr KEDO -Team

Artikel-Nr.: 60521
XSR125 – Fenderless Mini-Rücklicht "Lower"

Set:

Montage / Assembly:

Die Sitzbank abnehmen und die markierten Schraubverbindungen (Vier Befestigungspunkte () 
und sechs Verkleidungsschrauben ()) lösen.  

Remove the seat and loosen the marked screw connections (Four fixing points () and six trim 
screws ()). 
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Die obere Heckverkleidung leicht nach hinten schieben, die markierte Steckverbindung () lösen 
und die obere Heckverkleidung abnehmen.

Push the upper rear cover slightly backwards, loosen the marked plug connection () and remove
the upper rear cover.

Anstelle des OEM-Rücklichtes kann die KEDO-Abdeckung (Artikel-Nr.: 60523) montiert werden.

Instead of the OEM tail light, the KEDO cover (item no.: 60523) can be fitted.

Zur Montage des Rücklicht-Halters müssen zwei Löcher in die untere Heckverkleidung gebohrt 
werden. Mittellinie, Bohrlinie und die beiden Bohrpunkte () anzeichnen. 
Für die Bohrungen empfehlen wir einen Holzbohrer mit einem Durchmesser von 4 – 4,5mm zu 
verwenden.

Den Rücklichthalter (2) – wie im rechten Bild gezeigt – unter dem Heck verschrauben.

To mount the tail light bracket, two holes have to be drilled in the lower rear fairing. Mark the 
centre line, the drill line and the two drill points (). 
We recommend using a wood drill with a diameter of 4 - 4.5 mm for the holes.

Screw the tail light bracket (2) - as shown in the picture on the right - under the rear.
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STEP 2



Das Rücklicht (1) mit den Schrauben (A) auf dem Halter (2) montieren. 
Die Rücklichtkabel durch die Kabelführung ins Heck verlegen. 

Mount the taillight (1) on the bracket (2) with the screws (A). 
Route the tail light wires through the cable guide into the rear.

Das Rücklichtkabel mit Hilfe des Adapterkabels (3) anschließen.

Connect the taillight cables using the adapter loom (3).

Anschließend wird das Motorrad in umgekehrter Reihenfolge wie STEP 1 wieder komplettiert.

The motorbike is then completed again in reverse order to STEP 1.
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